

◆ / PARIS ILE-DE-FRANCE / ÉMISSIONS / QUI SOMMES-NOUS ? LES DOCS EN ÎLE-DE-FRANCE

QUI SOMMES-NOUS ? LES DOCS EN ÎLE-DE-FRANCE

Joue! Une année à l'Académie Jaroussky



PARTAGES

-  Partager
-  Twitter
-  Partager
-  Envoyer

Lundi 1er octobre 23h45 après le Grand Soir 3. Premier documentaire de la série "Fleurs de bitume" Un autre regard sur la banlieue et un éclairage positif et porteur d'espoir sur toute une génération issue de la mixité sociale qui apprend le « vivre ensemble » grâce au chant et à la danse.

Par Magalie Cheveraux

Publié le 19/09/2018 à 11:51 Mis à jour le 02/10/2018 à 18:24

L'**Académie musicale Philippe Jaroussky** est une pépinière de talents qui accueille de jeunes musiciens dans un lieu dédié à la musique : **la Seine Musicale** de Boulogne Billancourt.

En délivrant un enseignement musical renforcé et gratuit, elle offre une véritable opportunité d'insertion sociale et professionnelle, dans l'univers très fermé de la musique classique, à des jeunes souvent éloignés de ce milieu culturel. L'année scolaire 2017, la première de cette toute nouvelle académie, a été pour ces artistes en herbe une année déterminante.

Revoir le documentaire

